



Warta Lengkap Seputar Perwakilan Yogyakarta

Dari Redaksi.....

Sudah Tiba masanya....!!!

Bermula dari kesadaran akan pentingnya fungsi humas sebagai kran informasi dan peranannya cukup signifikan untuk membangun opini tentang eksistensi dan warna sebuah instansi, Sub Bagian SDM, Hukum, dan Humas mengorbitkan media internal.

Wallpaper, begitu kami sebut nama warta kita.., artinya? (Kami ulas sekilas filosofi nama di **BUKAN SEKEDAR NAMA**). Sebagai media perwakilan, kami sajikan berita-berita seputar kegiatan Perwakilan Provinsi D.I. Yogyakarta, dan pada *launching edition* ini kami persembahkan liputan spesial berbagai even triwulan I tahun 2009.

Harapan kami edisi perdana ini mendapat sambutan hangat dari seluruh elemen Perwakilan. So, dukungan dan sumbangsih pemikiran dari segenap elemen perwakilan sangat kami harapkan.. (gk)

DAFTAR ISI:

Diklat Lab. Keuangan Daerah	1
Seleksi CPNS BPK RI 2008/2009	1
Diklatpim Tk. IV 2009	2
IHT dan Pelatihan Pertanahan	2
RAT Koperasi BPK	3
Sosialisasi Tatib	3
Pojok AI Ikhlas & Pemilihan Ketua KORPRI	4

Pengarah : Sumardi, SH
 Penanggungjawab: Edy Suyatno, SE.,MM
 Penred: Sandra Nursantie, SH

Tim Redaksi:
 Emiliana Anom (An)
 Indrasworo W (IWe)
 Nurochman (gk)

Alamat Redaksi:
 Jl. HOS Cokroaminoto No.52
 Yogyakarta.
 wallpaper_diy@yahoo.com

DIKLAT LABORATORIUM KEUANGAN DAERAH

Pusdiklat BPK RI bekerjasama dengan Universitas Padjajaran, Bandung menyelenggarakan serangkaian Diklat Laboratorium Pengelolaan dan Pemeriksaan Keuangan



Daerah di seluruh Perwakilan BPK RI, tak terkecuali Perwakilan Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Diklat yang mengambil tempat di ruang kelas lantai 2 Gedung Balai Diklat BPK RI Yogyakarta ini berlangsung selama lima hari kerja, dimulai tanggal 17 Maret dan berakhir tanggal 23 Maret 2009. Kegiatan yang dibuka dan ditutup langsung oleh Kepala Perwakilan, **Sumardi, SH** ini

merupakan program yang disponsori dengan Dana STAR SDP, dan bertujuan untuk meningkatkan kompetensi Sumber Daya Manusia (SDM) khususnya auditor di lingkungan BPK RI dalam

memahami pengelolaan dan pemeriksaan keuangan daerah. Bertindak sebagai narasumber utama adalah Drs. Budi Santoso Hari Nugroho, SE.,MSc dan Retnani Paraningsih, SE serta didampingi oleh tim dari Universitas Padjajaran, Bandung. Diklat ini diikuti oleh 40 auditor di lingkungan Perwakilan BPK RI Perwakilan Provinsi DIY. (gk)

SELEKSI CPNS BPK RI 2008/2009



Dalam rangka merekrut Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas untuk melaksanakan tugas dan fungsinya, Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK-RI) menyelenggarakan Tes Penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) BPK RI untuk Sarjana strata 1 (S1) dan Diploma III (DIII) dari berbagai disiplin ilmu. Seleksi penerimaan CPNS BPK RI tahun 2008/2009 ini dibagi dalam 3 tahap seleksi.

Pada tanggal 10 dan 11 Desember 2008 tes tahap I (Pertama) dilaksanakan serentak di 29 lokasi ujian di seluruh Indonesia dan diikuti oleh 23.296 peserta, termasuk di Yogyakarta. Dari sekitar 5000 peserta dari Yogyakarta, tercatat sebanyak 519 peserta yang dinyatakan lulus tes TPA, Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia dan berhak mengikuti

Tes Tahap II.

Rangkaian Tes CPNS BPK RI dilanjutkan Sabtu, 30 Januari 2009. Seleksi tahap II penerimaan CPNS BPK RI ini mengambil tempat di Auditorium lantai II Perwakilan Provinsi DIY. Seleksi yang terdiri dari Tes Psikologis Tertulis, Diskusi Kelompok, dan wawancara ini mengundang sebanyak 519 peserta. Namun pada tes psikologis tertulis yang dilaksanakan 30 Januari 2009 hanya 477 peserta yang hadir, dan jumlahnya menyusut lagi menjadi 472 peserta pada tes diskusi kelompok dan wawancara tiga hari berikutnya. Untuk menjaga independensi, tes tahap II ini melibatkan Lembaga Psikologi dari Universitas Indonesia.

Sabtu, 21 Maret 2009 tahapan terakhir Tes CPNS BPK RI tahun 2008/2009 dilaksanakan di Lantai III Gedung Diklat BPK RI D.I. Yogyakarta. Tercatat sebanyak 65 peserta yang lulus seleksi tahap II mengikuti tes tahap III ini. Tes yang terdiri dari tes Wawancara ini, menghadirkan pejabat-pejabat eselon I dan II dari Jakarta, serta Kepala Perwakilan Provinsi DIY sebagai tim pewawancara. Hadir pula dalam acara pembukaan, Anggota Pembina Tortama KN VI BPK RI, **Drs. Supto Amal Amandari, Ak.** (gk)



Balai Diklat BPK RI Provinsi DIY menyelenggarakan Diklat Kepemimpinan Tingkat IV Angkatan I tahun 2009. Kegiatan yang menjadi agenda rutin Pusdiklat BPK-RI tersebut diikuti 39 orang Pejabat Eselon IV dari berbagai Perwakilan BPK-RI.

Diklat yang bertemakan “mempercepat perwujudan good govern-

DIKLATPIM TINGKAT IV ANGKATAN I 2009

ment governance melalui pelaksanaan pemeriksaan keuangan Negara yang efektif dan efisien” tersebut dibuka secara resmi oleh Kepala BPK RI Perwakilan provinsi DIY, **Sumardi, SH** Senin, 2 Pebruari 2009.

Dalam sambutannya, **Sumardi, SH** yang baru lima bulan menjabat Kepala Perwakilan menyatakan bahwa tujuan diklat sebagaimana diamanatkan dalam PP Nomor 101 tahun 2000 adalah untuk meningkatkan kompetensi yang sesuai dengan tugas, wewenang, dan tanggung jawab pejabat struktural eselon IV. Di samping itu diharap-

kan agar diklat ini dapat menghasilkan pejabat-pejabat yang memiliki kapabilitas di bidang manajerial dalam kerangka pelaksanaan kebijakan Badan, serta diharapkan menjadi “agent perubahan” bagi BPK-RI di masa depan.

Setelah berbagai rangkaian kegiatan diklatpim yang berlangsung selama enam pekan ini selesai, Keluar sebagai lulusan terbaik adalah Supriyonohadi, SH.,Msi. Acara secara resmi ditutup Kepala Balai Diklat BPK RI Provinsi DIY, **Suprayogi, SE.MM** Kamis, 13 Maret 2009. (gk)

The difference between a boss and a leader : a boss says, “GO”, and a leader says, “Let’s



Perwakilan BPK RI Provinsi DIY menyelenggarakan Inhouse Training Sistem Hukum Pertanahan di Indonesia/Status Hak Tanah.

Kegiatan yang dilaksanakan selama lima hari kerja ini

INHOUSE TRAINING SISTEM HUKUM PERTANAHAN

Dalam rangka memberikan pengetahuan dan pemahaman secara teknis sistem hukum pertanahan di Indonesia/status tanah dan untuk menganalisa aset tanah yang dimiliki oleh Pemerintah Daerah,

dibuka oleh Kepala Perwakilan, **Sumardi, SH** pada Selasa, 10 Maret 2009. Bertempat di ruang auditorium Perwakilan Gedung Diklat lantai 2, inhouse training ini menghadirkan para akademisi dari Universitas Islam Indonesia dan praktisi Badan Pertanahan Nasional Kantor Wilayah D.I.Yogyakarta sebagai narasumber.

Metode training yang lebih banyak memberikan kesempatan untuk tanya jawab ini cukup menarik minat peserta. Antusiasme 40 peserta training yang terdiri dari auditor dari unit kerja teknis dan non teknis ini dapat dilihat dari prosentase kehadiran yang mencapai 96% dan banyaknya peserta yang aktif menyampaikan pertanyaan kepada narasumber. (gk)

PELATIHAN PERTANAHAN DI FAKULTAS HUKUM UII

Sebagai tindak lanjut untuk lebih mendalami materi yang sudah diberikan dalam in house training Hukum Pertanahan di kantor Perwakilan BPK RI di Yogyakarta, maka dilakukan kerja sama dengan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia dalam bentuk Pendaftaran dan Atas Tanah.



Pelatihan yang diikuti oleh Nelson HH Siregar, SE., MAcc., CFE (Kasubaud DIY), Emiliana Anom W., SH (staf Subag SDM, Hukum & Humas), dan Supomo, SE (Staf Subag Umum) tersebut dilaksanakan selama dua hari.

Dalam pelatihan tersebut disampaikan materi berupa Pen-

daftar Hak Atas Tanah Pertama Kali, Pemeliharaan Data Pendaftaran, Pemberian Hak dan Perpanjangan/

Pembaharuan Peningkatan dan Pembatalan Hak yang diberikan oleh Drs. Bambang Yusuf Sulistyono dan Sugiharto, SH dari Kantor Badan Pertanahan Nasional Kabupaten Sleman. Dalam sesi Dynamic Group dilakukan praktek tata pendaftaran hak murni maupun kasus-kasus yang masyarakat.



Di akhir pelatihan disampaikan ucapan terimakasih dari Bapak Nelson HH Siregar, SE., MAcc., CFE kepada Kepala Pusdiklat Lab. Fakultas Hukum UII, Masyhud Ashari, SH., MKn. Diharapkan dari kerja sama pelatihan tersebut bisa dilanjutkan dengan kerja sama pelatihan dengan materi lain yang mendukung untuk pelaksanaan tugas BPK-RI. (An)

Koperasi Pegawai Negeri BPK-RI

rang. Dalam RAT tersebut disampaikan mengenai kinerja dan prestasi pengurus KPN yang menghasilkan penilaian bahwa asset yang dikelola KPN menurun namun diiringi kenaikan SHU anggotanya, tingkat rentabilitas lebih tinggi bila dibandingkan dengan bank meskipun demikian masih terdapat dana yang belum disalurkan, dan yang terakhir angka partisipasi anggota perlu ditingkatkan, baik partisipasi dalam hal permodalan, pelayanan koperasi, maupun pengawasan. Disampaikan pula bahwa hasil penilaian secara umum terhadap KPN Perwakilan Provinsi DIY diperoleh skor 81,5 poin dan termasuk dalam kategori sehat.

Dalam acara pembahasan mengenai

Provinsi Jawa Tengah tetap bergabung keanggotaannya pada KPN Perwakilan Provinsi DIY.

Laporan Tahunan yang disampaikan dalam RAT ini merupakan pertanggungjawaban terakhir dari pengurus periode tahun 2006-2008, karena pada kesempatan ini dilakukan pemilihan pengurus KPN yang baru untuk periode tahun 2009-2011. Dalam pemilihan pengurus yang dilakukan secara voting ini diperoleh keputusan yaitu Mamik Mis Chastina sebagai Ketua Umum KPN dan Bapak Wahyu Priyono sebagai Pengawas KPN. Diharapkan kepengurusan yang baru ini mampu meningkatkan kinerja dan prestasi yang lebih baik lagi. (An)

Perwakilan Provinsi DIY yang telah berusia 15 tahun, mengadakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) periode Tutup Buku Tahun 2008 pada hari Jumat, 13 Februari 2009. RAT yang diselenggarakan kali ini merupakan hal yang istimewa, karena anggota KPN terdiri dari dua pegawai perwakilan yaitu pegawai BPK-RI Perwakilan Provinsi DIY dan Perwakilan Provinsi Jawa Tengah. Hal ini disebabkan telah diresmikannya BPK-RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 19 Desember 2009 di Sema-

SOSIALISASI KEPUTUSAN SEKJEN NO. 228 DAN 262



Rabu, 25 Maret 2009 Sub Bagian SDM, Hukum, dan Humas menyelenggarakan Sosialisasi SK Sekjen Nomor 228 tentang Tata Tertib Pegawai dan SK Sekjen Nomor 262

tentang Tata Cara Pematangan TKPK-BPK. Kegiatan yang mengambil tempat di Ruang Auditorium Gedung R. Soerasno ini diikuti oleh seluruh pegawai, dan segenap pejabat struktural di lingkungan Perwakilan Provinsi DIY, dan Balai Diklat BPK RI Provinsi DIY.

Dalam uraiannya, Kasubbag SDM, Hukum, dan Humas, **Sandra Nursantie,SH** yang bertindak sebagai narasumber menyampaikan bahwa Sosialisasi ini merupakan langkah awal implementasi Reformasi Birokrasi di lingkungan BPK-RI dalam rangka peningkatan kinerja, kualitas dan produktivitas kerja pegawai BPK RI. (gk)

URAIAN	POTONGAN TKPK-BPK
Tidak masuk kantor tanpa alasan kedinasan (x) ≤ 20 hari	3% per hari
Tidak masuk kantor tanpa alasan kedinasan (x) > 20 hari	100%
Datang terlambat / pulang mendahului (O)	1%
Tidak upacara (TU)	5%
Memalsukan dokumen kehadiran	10%
Cuti Alasan Penting selain karena musibah (CAP)	1% per hari
Tugas Belajar atas biaya dari luar BPK/ Instansi pemerintah > 6 bulan	20% sejak bulan ke 7
Sakit	0%
Cuti Bersalin Anak I, II, III (CH)	0%
Cuti Bersalin Anak IV dan seterusnya	Tidak dibayarkan
Cuti Besar (CB)	Tidak dibayarkan
Cuti di luar tanggungan negara (CLN)	Tidak dibayarkan
Hukuman Disiplin Ringan	15%
Hukuman Disiplin Sedang	25%
Hukuman Disiplin Berat	50%

SK Sekjen No.262/K/X-XIII.2/10/2008

INHOUSE TRAINING DANA BOS 2009

Sub Bagian SDM, Hukum, dan Humas bekerjasama dengan Sub Auditorat Perwakilan DIY menyelenggarakan in house training Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) tahun 2009. Kegiatan yang dimulai Senin, 23 Februari 2009 ini berlangsung selama lima hari dan bertempat di Auditorium Perwakilan lantai 2.

In house training dibuka oleh Kepala Sub Auditorat DIY, **Nelson Humiras HS, SE.,Ak.,M.Acc.,CFE** dan diikuti oleh 40 peserta, yang terdiri dari para auditor di lingkungan



Perwakilan. "Sesuai dengan amanat Undang-Undang, BPK RI berkewajiban untuk melaksanakan pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah. Untuk itu, diperlukan koordinasi internal antar pemeriksa, pelatihan tentang teknik-teknik audit, serta

pelatihan tentang pemahaman Sistem Pengendalian Internal yang baru. Hal ini dapat diperoleh dari pihak yang memiliki kompetensi dibidang keuangan Negara dan pengalaman dari auditor yang pernah melakukan audit pada obyek yang sama. Disamping itu perlu adanya sosialisasi tentang kebijakan pimpinan BPK RI atas pemeriksaan LKPD, juga perlu dilakukan evaluasi atas pemeriksaan yang sudah dilakukan."

Demikian sekilas isi sambutan yang disampaikan.

Ok....semoga auditor kita semakin kompeten, independen dan penuh integritas dalam mengawal setiap rupiah keuangan negara!! (gk)



langsung oleh Kepala Perwakilan, **Su-
mardi, SH** dan dihadiri oleh para pejabat struktural serta pegawai muslimin/ muslimat di lingkungan Perwakilan.

Peringatan Maulid Nabi dengan tema “**Indahnya Meneladani Rasulullah SAW**” ini menghadirkan **Ustadz Ahmad Khudhori, Lc.** Dalam uraian ceramahnya, Ustadz Ahmad menyampaikan bahwa saat ini banyak yang mengaku menjadi ummat nabi, tetapi belum merasakan nikmatnya menjadi ummatnya. Hal tersebut terjadi karena mereka kurang memahami perilaku/akhlaq yang dicontohkan nabi Muhammad, SAW. Maka dalam kesempatan tersebut, ustadz Ahmad mengupas empat

sifat dasar rasul, yaitu **Shiddiq** (benar), **Amanah** (dapat dipercaya), **Tabligh** (menyampaikan/memberi contoh), serta **Fathonah** (cerdas). (gk)

**TAKMIR MASJID AL IKHLAS
LAPORAN KEUANGAN
Jan—Maret 2009**

Saldo Awal	Rp. 8.449.700
PENERIMAAN:	
Infaq Jumat	Rp. 1.980.000
Infaq Selasa	Rp. 492.000
Lain-lain	Rp. 512.500
Jumlah	Rp. 2.984.500
PENGELUARAN:	
Transport Khotib Jumat	Rp. 1.000.000
Transport Ustadz Selasa	Rp. 900.000
Lain-lain	Rp. 887.000
Jumlah	Rp. 2.787.000
Saldo Akhir	Rp. 8.642.700

Selasa, 10 Maret 2009 Bintal KORPRI BPK RI Perwakilan Provinsi DIY bekerjasama dengan Takmir masjid Al Ikhlas menyelenggarakan Ceramah Pembinaan Mental dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad, SAW 1430 H. Kegiatan yang dilaksanakan di Ruang auditorium Balai Diklat lantai II ini dibuka



PEMILIHAN KETUA KORPRI

Selasa, 10 Maret 2009 BPK RI Perwakilan Provinsi DIY mengadakan pemilihan Ketua KORPRI masa bhakti 2009-20xx. Kepengurusan KORPRI yang telah vakum selama beberapa tahun belakangan ini menimbulkan keprihatinan di kalangan warga

Perwakilan. Berangkat dari keprihatinan dan niat kuat untuk menghidupkan kembali Korps Pegawai Negeri Sipil tersebut kegiatan ini dilaksanakan.

Kegiatan ini diawali dengan dialog interaktif antara Kepala Perwakilan dan segenap warga perwakilan. Media ini akan mulai dibudayakan sebagai wahana untuk penyaluran dan penghimpunan aspirasi/uneg-uneg agar tercipta hubungan yang harmonis diantara seluruh warga Perwakilan.

Setelah melalui proses pemungutan suara, terpilihlah **Edy**

Suyatno, SE.,MM Kepala Sekretariat Perwakilan sebagai Ketua KORPRI mengalahkan sepuluh kandidat ketua yang lain. Dalam sambutan pengukuhan sebagai Ketua KORPRI, **Edy Suyatno, SE.,MM** menyampaikan bahwa sebagai wadah kegiatan pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DIY, KORPRI diharapkan dapat lebih berperan aktif dalam setiap kegiatan Perwakilan. Di samping itu, Ketua KORPRI terpilih juga menampung berbagai masukan tentang penggalangan dan alokasi dana Korpri. (gk)

PENGURUS KORPRI BPK RI PERW. PROV. DIY

Ketua	: Edy Suyatno, SE.,MM
Wakil Ketua	: Wahyu Priyono, SE.,MM
Sekretaris 1	: Anik Pratiwi
Sekretaris 2	: Latifah Djami ' , SE.,MM
Bendahara	: Sandra Nusantie, SH
Sie Pembinaan Mental	: Riyanto, SE.,Ak
Sie Perlindungan Hukum	: Ch.Dyah Tristianingsih, SE
Sie Usaha & Kesejahteraan	: Mamik Mis Chastina, SE
Sie Pemberdayaan Perempuan	: Christina G.P.tyas, SH. MM
Sie Seni dan Olahraga	: Nurochman, SST.Akt

WALLPAPER....., ya begitu kami namai warga baru Perwakilan BPK Provinsi D.I.Yogyakarta ini. Bingung menentukan nama...itu yang biasa dialami ketika anggota keluarga bertambah. Nama, kadang dianggap sepele, namun untaian huruf-huruf itu merupakan wujud harapan dan doa. Banyak ide kala itu (GEMA BPK, CLEAR, WARTA BPK, BAKPIA, BREAK, GEAR, IDEA, dll), namun tak bijak rasanya (kami pikir waktu itu..) kalau kita berkutat dan berlarut-larut memilih nama sedangkan waktu terus berlalu...deadline edisi perdana di depan mata...., jumlah “pasukan” humas pun juga minim. Akhirnya kami putuskan memilih **WALLPAPER...!!!**

Wallpaper adalah ke- **BUKAN SEKEDAR NAMA** -pendekan dari Warta Lengkap Sepu- tar Perwakilan. Harapan kami -warta ini dapat menyajikan infor- masi yang lengkap dan akurat dari setiap sisi BPK Per- wakilan Provinsi DIY. Wallpaper secara harfiah berarti penghias dinding. Humas lazimnya dalam sebuah institusi merupakan “corong” / “kran” informasi dari dan ke dalam instansi tersebut. Tanpa mengurangi independensi dan objektivitas pemberitaan, kami berharap media ini bisa menjadi sarana untuk membangun dan menampilkan image BPK Perwakilan Provinsi D.I.Yogyakarta ke lingkungan internal Perwakilan maupun lingkungan eksternal BPK-RI secara nasional . Di samp- ing itu semoga hadirnya Wallpaper ini juga dapat menjadi perekat dan penghias keharmonisan seluruh keluarga besar Perwakilan BPK RI Provinsi Yogyakarta. Partisipasi berupa Kritik dan Saran kami tunggu di wallpaper.diy@gmail.com. (gk)